



今日のねらい

ファンタジーの世界を想う
存分樂しゃ一人一人の意欲
や表現をダイナミックに
引き出そう。又いじからも、と
強くなりたいといふ気持ちを
ふくらませ、憧れのいじも高めて
いこう

あけましておめでとうございます

お休み明けに「おめでとう」、「おもちたべたよ」「お年五もら、たー！」など、久しぶりに会ったにお友達と会話をはずませ、樂しいお正月をお家の方々とすごしたんだうなーとはほえましたのです。又、園ではお子さんたちの元気のよい声がひびきわたっています。今年もさらにハヤクアップレ元気いはれい、樂しきいはれいのお子さん達と共に伸び伸び成長していくと鬼ります。今年もよろしくお願い致します。

何でもできるよ！

残すところあと3ヶ月ですけれどもお子さん達。どんなことも自分でやろうとする姿がぐんぐん高まり、うれしく鬼ります。朝からしゃかりカバンをかうしシール帳にシールを見占したり、ご飯の準備をしたりと色々なことができるようになります。お子さん自身も、とても喜びを感じています。私たち大人がつい声をかけたり、手を出してしまってはなく、お子さん達が自分の力でやりとげることができるよう暖かく見守りてあげ、できた時にはたくさんほめてあげて下さい。よろしくお願い致します。

おいしいごはん

お子さん達は偏食変身のあそびやおかわり給食の中で好き嫌いが少しずつ減ってきました。お子さんが「きらい、イヤだ！」というから食事に出さない、食べなくていいよ！ではなく何かにませてみたり、見かけを変化させたり一口サイズにしてみたりと工夫をして食べれた時には一緒に喜び、お子さんたちとの食事を樂しめ自信をつけ、お家でも一緒に樂んでみて下さい。

お願ひ

*ティッシュを1箱持たせてあげて下さい。



*体調をくずしやすい季節です。園でも細めに手洗いうがいとし体調管理に気をつけます。朝などお子さんの様子がいつもとちがう時すぐれはい時などいつもお知らせ下さい。

